BOYS' DAY 2013 KURZBERICHT

Der Boys' Day in der Steiermark

Unsere Schwerpunkte in diesem Jahr:

- ✓ "Qualität statt Quantität": Verstärkt auf die Motivation der Schüler achten
- ✓ Einzelschnuppern fördern
- ✓ Verstärkt AHS/BG/BRG ansprechen und einladen
- ✓ Versuch, auch konkrete Berufs-Infos anzubieten

Die Besonderheiten in der Steiermark

- Hoher Bekanntheitsgrad des Boys' Day bei Schulen, Einrichtungen und Medien.
- Breites Verständnis und viel Sympathie für unser Anliegen.
- Aber 2013 erstmals kein gemeinsamer Presse-Auftritt.
- Konzentration (fast) aller Aktivitäten auf den Aktionstag am 7. November.
- Wir wenden uns zuerst an die Schulen. Die P\u00e4dagogInnen ermitteln Interessen und Motivationen der Sch\u00fcler, erhalten Infos, Folder, Plakate. Aufgrund dieser W\u00fcnsche suchen wir passende Exkursionsst\u00e4tten oder Einzelschnupper-Pl\u00e4tze.
- Zwei Einrichtungen haben auf der Aktionslandkarte ihre Teilnahme angeboten, konnten aber nicht vermittelt werden (BAKIP Judenburg und HLW Hartberg).
- Eine weitere Einrichtung (Pflegeheim Bruck/Mur) konnte via Aktionslandkarte von uns erfolgreich vermittelt werden.
- Eine Kontaktaufnahme zwischen Schulen und Einrichtungen via Aktionslandkarte hat noch nicht stattgefunden.
- 2013 wieder finanzielle Unterstützung durch den politisch Verantwortlichen Landesrat Mag. Schickhofer

Der Boys' Day 2013 in Zahlen

34 Schulen haben teilgenommen. Weitere 11 Schulen haben Interesse bekundet, aber letztlich wieder abgesagt. Vier Schulen haben Infos angefordert.

Insgesamt wurden 23 Workshops an Schulen durchgeführt. Exkursionen und Einzelschnuppern haben an 55 Einrichtungen stattgefunden.

Insgesamt haben 322 Schüler an Exkursionen teilgenommen (z.B. BAKIP, HLW für Sozialmanagement, LKHs, Private Krankenhäuser und Pflegeeinrichtungen, Ausbildungsstätten für Jugendliche, Streetwork). 99 Schüler haben

Einzelschnuppern in Kindergärten, Volksschulen und Krankenhäusern wahrgenommen.

210 Schüler haben an unseren Workshops an den Schulen teilgenommen. Diese fanden im Zeitraum vom 21. Oktober 2013 bis 15. November 2013 statt.

Erfreulicherweise konnten wir 26 Presseberichte in der Steiermark nachweisen.

Der unten stehenden Tabelle können Sie entnehmen, wie viele Burschen, Einrichtungen, Schulen und sonstige Personen / Institutionen am BOYS' DAY 2013 teilgenommen haben.

	Burschen	Einrichtungen	Schulen
Einrichtungsbesuch (im Klassenverband)	322	20	20
Einzelschnuppern (allein oder zu zweit)	99	35	14
Gesamt	421	55	34

	Anzahl Workshops	Anzahl Teilnehmer	Bemerkungen
Burschenworkshops	23	210	in der Schule

Erkenntnisse und Ausblick

Auch 2013 war der Boys' Day in der Steiermark ein voller Erfolg, was sich auch an den vielen positiven Feedbacks von Pädagoglnnen und Einrichtungen, als auch in zahlreichen Berichten in den Medien ablesen lässt.

Der BOYS`Day im LKH Leoben war eine tolle Veranstaltung. Ihre Planungsarbeiten im Vorfeld waren perfekt, die Organisation und die Durchführung dieses Aktionstages im LKH Leoben ließen keine Wünsche offen. Das Programm und die Inhalte waren genau auf die Altersgruppe abgestimmt, nur so können die durchaus positiven Rückmeldungen der Schüler erklärt werden. Für viele Schüler war dieser Tag ein Highlight in ihrem Schuljahr. Judith Otter, BO-Lehrerin, NMS St.

Michael in der Obersteiermark

Danke, wir hatten auch einen tollen Zeitungsartikel in der Kleinen Zeitung, die Jungen waren sehr begeistert und das freut mich sehr! Maria Grübler, stv. Pflegedirektorin LKH Feldbach





